



Nous avons la profonde tristesse de faire part du décès du très apprécié membre de notre conseil exécutif

## **Patrick BAUMANN**

*Membre suisse du CIO, Président de Lausanne 2020 et  
Secrétaire général de la Fédération internationale de basketball*

disparu soudainement le 13 octobre 2018.

Nos pensées vont à son épouse et ses deux enfants à qui nous présentons nos plus sincères condoléances en ces moments difficiles.

Nous avons perdu une personnalité exceptionnelle et nous remercions Patrick Baumann pour tout ce qu'il a apporté au sport suisse et au sport international.

Les obsèques seront célébrées à la demande de sa famille en cercle privé. Une cérémonie publique de reconnaissance sera célébrée en la Cathédrale de Lausanne le 2 novembre à 14 heures.